



Communiqué de presse

21 mars 2025

Earth Hour 2025 : La Ville de Paris éteint des monuments emblématiques afin d'alerter sur les conséquences du réchauffement climatique

Pour la dix-neuvième fois consécutive, la Ville de Paris renouvelle sa participation à l'opération Earth Hour, portée par l'association WWF. Elle participera à l'extinction symbolique de plusieurs de ses monuments historiques ce samedi soir. Un geste qui témoigne de l'engagement résolu de la capitale en faveur de la lutte contre le changement climatique et pour la protection de la biodiversité.

Alors que l'année 2024 a été la plus chaude jamais enregistrée d'après l'Organisation Météorologique Mondiale (OMM), la Ville de Paris participe de nouveau à l'opération « Earth Hour ». Dans le cadre de cette grande mobilisation internationale, la plus importante mobilisation citoyenne du monde en faveur de la protection de l'environnement et de la biodiversité, plusieurs monuments parisiens seront symboliquement éteints ce samedi 22 mars, à 20h30 précises, tels que le Sacré-Cœur, le Petit Palais, le Pont-Neuf, le Pont de Bir Hakeim, le Parc des Princes, ou encore les places Vendôme et de la Concorde, ainsi que de nombreuses mairies d'arrondissement.

D'autres monuments emblématiques de la capitale s'éteindront également, tels que l'Arc de Triomphe, l'Hôtel des Invalides, le Musée du Louvre, Notre Dame de Paris, ainsi que le Panthéon, entre autres. Les citoyennes et citoyens, pouvoirs publics et acteurs économiques, sont invités à éteindre également leurs lumières pendant une heure pour témoigner de leur engagement contre le changement climatique.

En parallèle des extinctions de monuments, le WWF organise toute la journée des animations de sensibilisation dans quatre espaces verts de la capitale : le Parc Floral, le Jardin du Pré Catelan, le Parc de Choisy et le Parc André Citroën. Des centaines de missions pourront être relevées en famille ou entre amis pour devenir de vrais explorateurs de la nature en ville.

L'an dernier, l'événement a connu un engouement sans précédent. Plus de 180 pays et plus de 3 000 monuments emblématiques situés aux quatre coins du globe (l'Opéra de Sydney, le Colisée, l'Empire State Building, les chutes du Niagara...) ont joué le jeu en se plongeant dans l'obscurité. Cette mobilisation marque la détermination de la planète à faire face à son plus grand défi environnemental.

Contact presse :

Ville de Paris : Service de presse – 01 42 76 49 61 – presse@paris.fr